

Les Beatles

4 Anglais

Les Beatles sont un groupe de musique formé de 4 Anglais : John Lennon (1940-1980), Paul McCartney (né en 1942), George Harrison (1943-2001) et Ringo Starr (né en 1940). Ce groupe est créé en 1960 à Liverpool, au Royaume-Uni. Les Beatles jouent ensemble pendant 10 ans, jusqu'en 1970.

La musique pop

Les Beatles ont inventé la musique pop, un style issu du rock. Les chansons sont courtes et les mélodies soignées. Le mot *pop* vient de « populaire ».

Un succès mondial

Les Beatles sont les premières grandes stars mondiales de la chanson. Connus sur tous les continents, ils ont vendu en tout plus d'un milliard de disques dans le monde, plus que n'importe quel autre artiste ! Leurs chansons ont été reprises dans des styles différents : jazz, salsa, reggae... **En solo**, John Lennon va aussi connaître de grands succès dans les années 1970.

Des exemples pour les jeunes

Les Beatles ont beaucoup **influencé** les jeunes dans les années 1960. Leur style, leur manière de s'habiller, de se coiffer, leurs discours et même leurs idées politiques ont été repris dans le monde entier.

200 chansons

En 10 ans, les Beatles ont enregistré plus de 200 chansons et sorti 12 albums. Parmi elles, de nombreux **tubes** : *Help!*, *Let it be*, *Yesterday*, *Hey Jude*, *All You Need Is Love*.

Le sais-tu ?

Le nom *Beatles* (prononcer « biteuls ») mélange 2 mots anglais : *beetle* (« scarabée ») et *beat* (« rythme »).

